



学塾通信 7月号 (第43回)

～学塾は一人ひとりが目標に向けて真摯に取り組む教室である。～

授業調整日のご案内

7月18日(月)は祝日ですが、授業は実施します。

7月29日(金)・30日(土)の通常授業はありません。講習会のみ実施します。

先月の学塾通信では大きな反響をいただきました。ありがとうございます。

中間テストも終わり、結果が返却されました。結果を見て、どのような感想をお持ちでしょうか。

お子様と中間テストの振り返りをする際には、得点よりもテスト当日までの取り組みについて話し合ってください。得点には結びついていなくても、できるようになっていることが必ずあります。テストの点数が気になるのは当然のことですが、数字そのものにはあまり意味はありません。「良い」「悪い」の評価をするのはテスト勉強を頑張った子ども自身です。(80点を良いと思う生徒もいれば、良くなかったと思う生徒もいます。)ですから、私たちは「テストはどうだった?」と一言聞いてあげるだけで良いと思います。子どもが安心して話をするができる環境を作ってあげてください。子どもが頑張ったことを十分認めて褒めてあげてください。そして、この結果をもとに、次に向けての話をしてあげることが大切です。そうすることで、「次もがんばろう!」という子ども達の意欲につながります。

このテスト前の2週間、朝晩子ども達の取り組む様子をみてまいりました。今年度最初の試験で自分の目標となる点に到達するために、みんな本当によく頑張りました。

中学1年生のみなさん、三か月前まで小学生だったとは思えないくらい素晴らしい取り組みでした。学習に向き合う姿勢には120点をあげたいです。学塾4期目の1年生ですが、早朝学習会・テスト前学習会・授業前後の自習の参加率はこれまででNo.1です。

中学2年生のみなさん、1年前と比べて格段に学習に対する取り組みが良くなっています。後半、少し疲れが見えましたが、それでも質の高い勉強ができるようになりました。昨年1年間頑張ってきたことは、確実にみなさんの力になっています。

中学3年生のみなさんもよく頑張りました。そのなかでも1年生から通塾している生徒は安定感がでてきました。続けることの大切さを感じます。私たちも安心して彼らが学習している様子を見てことができます。中間テストが終わっても、学習のペースを落とすことなく受験勉強に取り組ましましょう。

保護者の皆様、お子様を朝早くから送り出していただき、ありがとうございました。

お父さん・お母さんも一緒に頑張ってくれているという実感が、子ども達の頑張りの源になっています。期末テストでもご協力よろしくお願い致します。



*定期面談について

面談アンケートの御提出ありがとうございました。面談期間以外でも、気になることがあれば時間をとらせていただきます。ご遠慮なくお申し付けください。ただし、定期テスト前などは教室あげて定期テスト対策に取り組んでいるため、日程の調整をお願いすることもあります。ご了承下さい。

*空調について

これから教室でも冷房を入れる時期になります。
座席によって冷房のあたり具合が変わります。ブランケットの用意はさせていただきますが、寒さが気になる方は1枚、羽織るものをお持ちください。

*夏期講習会について

7月18日(月)～8月27日(土)

申込〆切 7月2日(土)

7月18日(月)より、夏期講習会を実施致します。

今年度は以下の3コースで実施し、1:2の個別講習会は実施しません。

(部活等で対策コースに参加できない受験生・高校生のみ 1:2の個別講習会を実施します。)

これまで非受験生全員に購入していただいていた5教科(小学生4教科)合本の教材は希望者のみ実施する形式に変更します。

- ・高校受験対策コース(中3)
- ・中学受験対策コース(小4～小6)
- ・寺子屋コース(小学生・中1・2対象)

面談時に講習会の案内をお渡ししていない方・面談を希望されていない方については、封筒に案内を同封しています。ご確認お願い致します。

塾生の申し込み〆切は7月2日(土)です。申込書の提出をお願い致します。7月2日以降、残席があれば塾外生の募集をする予定です。部活動の予定がその日までに決まっていない方についても、受講するかどうかのお返事を7月2日までにお願いします。(日時の調整は後日でも構いません。)

☆小学生、中学1・2年生☆

4月以降、自習に来る生徒が増えています。4月・5月は自習に来ようとする気持ちだけで大きな進歩ですが、6月以降は自主学習の質をあげていきましょう。そのために、2点アドバイスがあります。

ひとつは、メリハリがある学習をしていくことです。頑張ろうという姿勢は素晴らしいです。しかし、目的意識が無く、ただ長時間机に座っているだけでは学習成果も薄くなります。「今日は、〇〇をしよう！」と自習の目的をしっかりと決めて学習に取り組んで下さい。何をしても良いかわからないときは、先生に聞いてください。

もうひとつは、自分の意志で勉強をするかどうか決めるということです。「友達が帰るから帰る。」「友達が残るから残る。」ということはやめましょう。そのスタンスでは大きな成果を期待することができません。学習効果をあげるためにも、自分の意志で目的意識をもった学習をして下さい。

☆中学受験生☆

毎回出される塾の宿題で、わからないところがある場合は、次の学塾の授業まで待つのではなく、自習時間に質問して、どんどん解決していきましょう。授業時間は、新しい知識を得る時間と考えています。授業の時間を有効に使うため、自習時間の活用よろしくお願い致します。

最初の模試が返却されました。6年生のみなさんは結果にショックを受けたかもしれませんが、私は到達すべき地点が明確になったと捉えています。目標地点に到達するための唯一の方法は、毎日一生懸命に学習することです。「いつ・何に取り組むか」は先生たちが考えるので、毎回の授業で新しい知識をぐんぐん増やしていきましょう。

○模試の御案内

小6 五ッ木・駿々堂模試 7月3日(日)

申込みは教室で行います。受験をしない人のみ、連絡をお願いします。

☆高校受験生☆

春休みから取り組んでいる、「1問1答(理科・社会・漢字)」は引き続き計画的に取り組んで下さい。夏期講習会では、「1問1答」のテキストを終えた生徒から 理科・社会・国語 の演習授業へと進んでいきます。

定期テスト期間中は一生懸命に頑張っている姿を目にしますが、テストが終わると自主学習の量が激減しているように感じます。中学3年生は、受験生です。テスト前もそれ以外の時間も、学習しなければならないことがたくさんあります。積極的に自主学習に来ることを希望します。

☆高校生のみなさんへ☆

高校1年生のみなさんは、高校に入って初めてのテストでした。良いスタートを切ることができています。高校受験が終わっても、塾での学習を続けている成果が出ました。中学生の時は苦手だった数学のテストでも99点の高得点を取ることができた生徒もいました。おめでとう！

2年生のみなさん、部活動や学校行事も忙しいと思いますが空き時間を使っての受験勉強を進めていきましょう。英単語・古文単語の学習は一朝一夕では身につけません。毎日覚える個数を決めて取り組むことで、知っている言葉を増やすことができます。

今年から学塾の面談室に大学受験の情報誌を設置しているのは知っていますか。自由に読むことができるので、時間があるときに目を通して下さい。毎月、いろいろな学校の特集もあります。いろいろな学校、いろいろな分野、興味関心を広げて楽しんで読んでください。

6・7月の教室カレンダー

6月

7月

日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4						1	2
5	6	7	8	9	10	11	3	4	5	6	7	8	9
12	13	14	15	16	17	18	10	11	12	13	14	15	16
19	20	21	22	23	24	25	17	18	19	20	21	22	23
26	27	28	29	30			24	25	26	27	28	29	30
							31						

7月18日(月)は祝日ですが、通常授業を実施致します。

学校行事等で変更の可能性があります。変更がある場合は随時お知らせいたします。

○学塾 Line at について

4月より運用を開始しましたが、当初考えていたような運用ができていないため更新を一時中止します。

たくさんの御紹介をいただき、本当にありがとうございます。

お友達紹介キャンペーン

入塾者 入会金無料

紹介者 3,000円分のクオカード進呈

【新中3生の募集について】 一般募集終了

【新中2生の募集について】 一般募集終了。卒塾生のご兄弟は別枠で取らせていただきます。

【新中1生の募集について】 若干名 卒塾生のご兄弟は別枠で取らせていただきます